

'Los Compadritos' celebran su año en cartelera junto a inscritos en registros electorales

Todas las personas inscritas en los registros electorales podrán adquirir, a contar de hoy, entradas a mitad de precio para la obra "Los Compadritos". Esta original modalidad forma parte de la celebración de un año de permanencia en cartelera de este montaje en la Sala Abril. La enorme moración coincide con la incorporación del actor Fernando Gallardo ("Cachencho") en el rol protagonístico del nazi "Steiner".

La obra del dramaturgo argentino Roberto Cossa cumplió 322 funciones y ha sido vista por 28.000 personas.

Fernando Gallardo: "Este es mi aterrizaje oficial"

Fernando Gallardo considera que su incorporación al elenco de "Los Compadritos" constituye su "aterrizaje oficial en Santiago", después de permanecer casi cinco años en la República Democrática Alemana.

Hace un año y medio, decidió volver a Chile para poner en práctica los conocimientos adquiridos en Europa. Su retorno al teatro nacional fue con "Regreso sin causa", pieza que llevó al sur junto a Orietta Escámez, a fines

de 1986 y que hace unos meses montó en Buenos Aires, con Gloria Munguia.

—Es efectivo que en Argentina les fui mal, y que tuvieron problemas con el autor-director, Jaime Miranda? —"De las experiencias malas no quisiera hablar. No quiero hacer polémica de algunas cosas bastante desagradables en el campo ético-profesional. Económicamente nos fue mal, pero lo importante es que lo artístico

público se ve reflejado, pero después se distancia a través de la ridiculización de las situaciones. Se mezclan la comedia, la tragedia, el drama y el melodrama y esto hace que sea un teatro popular", explica Ana María Palma.

Recientemente se había anunciado el término de la temporada de esta pieza que muestra cómo un grupo de militares nazis trata de difundir su ideología en Argentina. Pero debido a la buena respuesta del público, los actores decidieron continuar con la puesta en escena. "Todavía hay una

gama importante de gente que no la ha visto y creemos que fácilmente daremos vuelta el año", afirma la actriz.

Teatro popular

El clero se reunió este mediodía con la prensa para abordar el porqué del éxito de "Los Compadritos". "Las obras de Cossa hacen que el espectador se identifique con ellas pero sin angustiarse. Hay momentos en que el

se cumplió y que tuvimos críticas positivas", responde, mostrando los recortes de los principales diarios bonaerenses.

Retorno a la televisión

Al actor, que popularizó al personaje infantil "Cachencho", le ha resultado difícil reintegrarse al ambiente teatral chileno. "Reconozco que se debe a un problema personal. Tengo que acostumbrarme a que en este país hay menos recursos y que prima la spontaneidad y los planes a corto plazo. Me acostumbré a la planificación, pero tengo claro que debo empezar a trabajar en todo y aceptar las reglas del juego chileno".

Añade que se le han abierto muchas puertas y que corre sus proyectos

está el retorno a la televisión. Prefiere no adelantarse a los hechos y sólo revela que en pocos meses podría aparecer en un programa humorístico o infantil. En ningún caso revivirá a "Cachencho": "Me costó mucho dejarlo y me dificultaba mi representación de personajes en teatro serio. Fue una época bonita, pero ahora tengo que hacer otras cosas".

Inyección

Fernando Gallardo considera que su entrada a "Los Compadritos", en reemplazo de Sergio Madrid, es una "buena pista de aterrizaje, porque esta compañía trabaja dependiendo de la taquilla y con mucho corazón. Ana María Palma hace mucho empeño por mantener la Sala Abril y eso me estimula a poner mi granito de arena".



Foto: MARÍA PIA NAVELLAR

El actor tiene ofertas para volver a la TV.



Ana María Palma cuenta los planes.

"Los Compadritos" celebran su año en cartelera junto a inscritos en registros electorales [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Los Compadritos" celebran su año en cartelera junto a inscritos en registros electorales [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile